

2007

CHAPTER 72

CHAPITRE 72

**An Act to Amend the
Off-Road Vehicle Act**

**Loi modifiant la
Loi sur les véhicules hors route**

Assented to December 20, 2007

Sanctionnée le 20 décembre 2007

Her Majesty, by and with the advice and consent of the Legislative Assembly of New Brunswick, enacts as follows:

Sa Majesté, sur l'avis et du consentement de l'Assemblée législative du Nouveau-Brunswick, décrète :

1 *Paragraph 39.2(4)(a) of the Off-Road Vehicle Act, chapter O-1.5 of the Acts of New Brunswick, 1985, is amended by striking out “\$15” and substituting “\$25”.*

1 *L’alinéa 39.2(4)a) de la Loi sur les véhicules hors route, chapitre O-1.5 des Lois du Nouveau-Brunswick de 1985, est modifié par la suppression de « 15 \$ » et son remplacement par « 25 \$ ».*

2 *The collection and retention by the Minister of Public Safety or his or her predecessor of the amount of ten dollars from each motorized snow vehicle registration fee paid under the Off-Road Vehicle Act between October 1, 1995, and March 31, 2007, and the subsequent disbursement of such funds to government departments or the New Brunswick Federation of Snowmobile Clubs Inc. shall be deemed to have been validly done and is hereby ratified and confirmed.*

2 *Le prélèvement et la rétention par le ministre de la Sécurité publique ou son prédécesseur d’un montant de dix dollars des droits payables pour chaque immatriculation d’une motoneige versés en vertu de la Loi sur les véhicules hors route entre le 1^{er} octobre 1995 et le 31 mars 2007 ainsi que les déboursements ultérieurs de ces fonds aux ministères gouvernementales ou à la Fédération des clubs de motoneige du Nouveau-Brunswick Inc. sont réputés avoir été valablement faits et sont confirmés et ratifiés.*

3 *Section 1 of this Act shall be deemed to have come into force on April 1, 2007.*

3 *L’article 1 de la présente loi est réputé être entré en vigueur le 1^{er} avril 2007.*

QUEEN'S PRINTER FOR NEW BRUNSWICK © IMPRIMEUR DE LA REINE POUR LE NOUVEAU-BRUNSWICK

All rights reserved / Tous droits réservés